

Eschi:

Der erste Brief aus Schottland

In den letzten Tagen hat Eschi etwas Schönes erlebt: Endlich hat er Post aus Schottland bekommen.

Von Monika Herkens

16. Sept. 2022



Ihr erinnert euch noch!

Am letzten Schultag vor den Sommerferien hatten die Kinder in Eschis Schule bei der Aktion „Ich – finde – einen – Brieffreund“ die Adresse von Ruaridh Pollock bekommen.

Und er hatte ihm gleich einen Brief geschrieben.

Seitdem hat er sehnsüchtig auf Antwort gewartet und jetzt ist sie endlich gekommen.

Schon von außen sah der Briefumschlag sehr spannend aus. So etwas hatte Eschi vorher nur im Fernsehen gesehen.

Hier seht ihr eine Abbildung von einem solchen Briefumschlag.

Seinen aus Schottland hat Eschi nicht hergegeben, er hatte Angst, dass er verloren geht. (Eschi ist halt manchmal ein bisschen eigensinnig.)

Aber jetzt weiter zu dem Brief von Ruaridh.

Auch die Anschrift war lustig.

Da stand: